

L'Eclairer du Gâtinais, 9 mai 2018

63e Foire-exposition de Ladon

Une journée de rêve sous le soleil

Le Comité des fêtes organise la 63e foire-exposition annuelle de 22 associations, la manifestation est officielle, mardi, d'une soirée négative qui a boosté la fréquentation.

Les 63 stands des participants de la fête et de la fête finale étaient complétés par 150 étals recensés par l'équipe des bénévoles du site-garage.

La foule des grands jours a investi les lieux de façon ininterrompue toute la journée, organisée par Jean-Philippe Dubry et les artistes et artisans installés dans la salle polyvalente.

Parmi eux, Catherine Viret et les élèves de son école de peinture ainsi que les danseurs de la section country de l'ASCL.



Les danseurs de la section country de l'ASCL.



Catherine Vallade a reçu une médaille et un diplôme pour beste oncles de bévolet.

150 stands étaient montés rien que pour le site-garage.

Une médaille pour Catherine Vallade. Les invités officiels, maire d'Alfort-Ferrand, accompagnés de Mirella de la Roche et de Mme Lorette Val de la Roche ont honoré la présidence du comité, Catherine Vallade et

son équipe, pour leur abnégation et le travail éreux que représente toute cette manifestation. Une belle médaille et un diplôme pour rendre hommage à certaines associations de ce type dédiées à la fête de notre.

Alain Simon, président de la FBCF-AC, l'obliteration régionale des comités des fêtes-Associations du Gâtinais, lui a remis à cette occasion une médaille et un diplôme pour rendre hommage à certaines associations de ce type dédiées à la fête de notre.

Etape l'après-midi, le choral Chantierette a donné une prestation à cappella à l'église en attendant le concert du samedi soir 2 juin, à Saint-Loup-des-Vignes.

Le dimanche 3 juin, le Comité des fêtes organisera la quatrième édition de la fête des foires (19h-21h). Réservations au 06 97 75 50 20. 9 € à la table de 1,20 m.